
令和元年８月３日開催　「第２９回議会報告会」　報告書

【日時】 令和元年8月3日（土）　午後1時00分開場　1時30分開始・3時30分終了

【場所】 中央公民館　大会議室

【参加者】 来場者：32名 市議会議員：20名参加 合計…52名

（※32名の内訳…市内：24名、市外：7名、不明1名／男性：25名、女性：7名）

【内容】 DVD上映　　「知立駅付近連続立体交差事業」

テーマ別タウンミーティング

・「学校と地域の関わり方は」 企画文教委員会

・「不燃物ごみ収集方法の変更について」 市民福祉委員会

・「知立駅周辺整備事業について」 建設水道委員会

【アンケート】 　9名　（ご協力ありがとうございました）
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≪問10≫ 性別 年齢 学区
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※提出者の意図を汲み
取るために、極力原文に
忠実に掲載しています。

空家問題

市民協働の50周年記念事業についての意見です。

６月定例議会で記念事業準備委員会にて部会が決定したとの記事が載って

いました。この記念事業の全体予算が440万ですが、この内容について精査す

る事が必要と思われます。本当に、この事業の趣旨に沿っているのか？の検証は

重要であると思います。

又、都市計画課では来年50周年事業として新しい花植えやカレンダーの作成

を考えていくとの案があるが、上記記念事業との関連性が全くなく、市の取り組み

としてのバラバラ感があり、全体としての取りまとめる人と仕組みづくりが必要では

ないか？

※本日のタウンミーティングのテーマではありませんが気になっています！！

各テーマ別タウンミーティングの議員委員長の進め方に問題有り。

内容

教育問題、アゲイン。

・市会報告とタウンミーティングとに戸惑いがある。

・テーマの選び方に工夫が

・市会報告　議会の思い　いろいろ意見があったがそのタイミングでなかった。

ご意見
ご感想
ご要望


